

## GWT グループワークトレーニング

学級開きから2週間がたち活気がクラスの中に出てきました。しかし、まだまだ全員の人と話せていない人もいますね。ということで、先日の学活では「さいころトーク」「砂漠でSOS」「教室はどこだ」の中から内容を選びグループ活動を行いました。わいわいと話し声が聞こえる班、真剣に問題を解いている班、様子はそれぞれでしたが、どのクラス、どの班も笑顔で活動できましたね。

今回のような活動をGWT(グループワークトレーニング)と言います。基本的な心構えは、「仲間意識を持ち、みんなで協力し合いながら結果を出す」という点です。自分ばかりが目立たない配慮も大切であり、困ったときには、フォローする姿勢も重要となってきます。中学校はもちろん、高校や大学、企業でもこのトレーニングは取り入れられています。今後の授業での学び合いや教え合いなどの班活動にいかしていくことができるといいですね！



## GW ゴールデンウィーク

明日から、GWが始まります。楽しいGWですが、三重県にも新型コロナウイルス感染防止のため、外出などの制限が求められています。昨年のGWと同様に一人一人が感染症のリスクを理解し行動しましょう。

始業式から、あわただしい生活が続きました。疲れも出てくる頃です。この1カ月の疲れをしっかりとってゆっくり休んでください。自宅で、ゆっくりと読書するのもいいですね。部活動がある人は通常の学校生活と同じルールに従って登校してください。